



土浦市立土浦幼稚園

平成29年12月15日発行

幼稚園だより

第 20 号
発行者 久保田 憲



『よいしょ!!』 『ぺったんぺったん』 ～ ”もちつき大会” から～



今日は、青空の下・緑の芝生の上で『もちつき会』が盛大に行われました。今年は天気にも恵まれ、園庭でもちつきが出来ました。

年少さんは、はじめに園長が見せたもちつきのお手本の真似をしながら、一生懸命きねを持ち上げるところが感動的でした。また、「お米がお餅にかわる」ことにも感激していた様子でした。

年長さんは、去年に続いて2年目の経験なので、杵の持ち方や臼を打ち下ろす力加減がとても上手で、やわらかくておいしくなるもちつきが出来ました。

職員・PTA役員さん方と一緒に、こどもたち全員の大きい声「ヨイショッ!!」「ぺったんぺったん」のかけ声や、「がんばってっ。」の声援が響き渡った園庭でした。



★★★ ご存知ですか？（お願いです） ★★★

2022年3月迄 です。…… 土幼の開園期間

土浦市立土浦幼稚園・新治幼稚園は、来年4月から4年間は開園を続けます。今年の”ふれあいデー”でお子さんを連れて来た保護者から、「いつまで園が開いているのか」との問い合わせがありました。地域へのPR不足を反省しています。来年からPRの工夫をしていきたいと考えております。

もし、お知り合いの方に聞かれた場合は、

- ①「あと4年間は、開園を続ける」
- ②「来年2歳のお子さんは、土浦幼稚園を卒園できる」

ということを伝えて下さい。どうぞよろしく申し上げます。

